

TUNJA

Tragedia ambiental por incendio forestal en límites entre Boyacá y Casanare

Más de 800 hectáreas de vegetación destruyeron las llamas en límites entre los municipios de Nunchía (Casanare) y Paya (Boyacá).



Colprensa / Archivo

CARACOL TUNJA | Tunja (Colombia) | 06/02/2018 - 08:10 COT

“En jurisdicción de los dos departamentos, una zona limítrofe, se presentó la emergencia entre las veredas de Guayabal y Máguito. El incendio al parecer se generó desde la jurisdicción de Paya, Boyacá, y avanzó por el aparte de montaña hacia el lado de Casanare. Fue controlado por bomberos de Nunchía, luego de más de 20 horas de labores de extinción del fuego”, confirmó en Caracol Radio el delegado de Bomberos de Casanare, capitán Arvey Ramírez.

Entre las dos jurisdicciones se destruyeron más de 800 hectáreas de vegetación nativa, bosque y pastizales. Se estima que decenas de especies de fauna propia de estos sectores, también resultaron víctimas de la emergencia ambiental.

Aún no se determinan las causas de la conflagración, pero lo que sí se conoce, es que esa zona limítrofe viene enfrentando una temporada seca intensa con una fuerte velocidad de vientos.

“Tenemos un verano prolongado desde que inició el año, en este momento se pone cada vez más fuerte este fenómeno climático que ya nos deja este tipo de experiencias e impactos ambientales”, concluyó el delegado de Bomberos.

La conflagración nunca comprometió caseríos o vidas humanas. Para recuperar el área destruida, Corpoboyacá y Corporinoquia tendrían que evaluar el plan de contingencia necesario para la recuperación del ecosistema afectado.